



2学期も大変お世話になりました！！

12月の声を聞き、すっかり冬らしくなりました。朝夕の風が、寒いというより冷たい日も増えています。令和7年（2025年）もあとわずか、2学期も大詰めとなりました。振り返ればこの2学期は、山の学習、海の学習や修学旅行、秋の遠足・社会科見学など、校外に出て様々な経験を積む機会がとても多かったです。子どもたちにとって“実り多き秋”となったと確信しています。11月29日には、一大イベントである学習発表会を開催しました。どの学年も練習の成果を精いっぱい発揮し、大きく温かい拍手をいただきました。本当にありがとうございました。新年もどうぞよろしくお願ひいたします。

＜秋の遠足・社会科見学に行ってきました！＞

10月29日（水）は、1年生から5年生が遠足・社会科見学に行ってきました。どの学年も楽しい1日を過ごすことができていたようです。



【行先】

- 1・2年生・・・福山動物公園 富谷ドームランド
- 3年生・・・カンコー学生服 中山公園 児島消防署
- 4年生・・・美観地区 大原美術館 野崎家旧宅
- 5年生・・・JFE 水島中央公園 三菱自動車



1・2年生



3年生



4年生



5年生

＜赤小秋祭りをしました！＞

11月5日（水）、6日（木）、7日（金）の3日間、運営委員会主催で「秋祭り」を行いました。これは、運営委員の児童が学校を盛り上げようと企画し、それに賛同した各委員会が協力して実現したものです。第2音楽室とコンピュータ室を会場に、各委員会がそれぞれ工夫してお店を出しました。各日の業間休みに兄弟学年（1・6年、2・4年、3・5年）で店を訪れ、子どもたちは楽しそうに遊んでいました。子どもたちが発案し、企画し、実行した秋祭り。すてきです。



いろんなお店がありました

<力を出し切った陸上運動記録会！～6年生>

11月5日(水)に6年生が参加して校内陸上運動記録会が開催されました。児童はそれぞれ50m走、60mハードル走、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げのいずれかの種目にエントリーし、自己記録更新を目指して全力で頑張りました。スポーツは人格を作る学びの場であると思います。スポーツを通して、自分と向き合う心、人と関わり合う心、道具などの「もの」を大切にする心をこれからも育んでいきます。応援に来てくださったり、ご家庭で励ましてくださったりした保護者様、子どもたちの大きな励みになったことと思います。ありがとうございました。



<秋見つけ～1年生>

11月20日(木)に1年生がバスに乗って「フォレスター！早島町ふれあいの森公園」に行きました。天気にも恵まれ、1年生は秋の自然を観察したり、木の実や落ち葉を集めたり、自然を利用して遊んだりする中で、夏との違いや秋の自然の特徴に気付き、秋の自然を大いに楽しむことができました。また、公園でお弁当も食べ、充実した一日となりました。



<みんなで力を合わせた学習発表会>

11月30日(土)に、学習発表会を開催しました。今年度も指定席後方に「自由席」を設け、多くの方に見ていただけるようにしました。感染症が流行しないか心配の中での開催でしたが、どの学年も練習の成果を精いっぱい発揮し、会場の皆様から温かい拍手をいただくことができました。皆様のエールは子どもたちの大きな励みとなりました。本当にありがとうございました。この学習発表会を通して、一人でできないことも「みんなでやればできる。」、みんなでやれば「一人では味わえない喜びがある。」ことを子どもたちは感じられたのではないかと思います。

